



BANGUN GEDUNG BARU DI LANGENASTRAN KIDUL

# Puskesmas Kraton Bakal Direlokasi

YOGYA (KR) - Seiring proses pembangunan gedung baru, nantinya Puskesmas Kraton bakal direlokasi ke tempat baru. Selama ini Puskesmas Kraton berada di Jalan Musikanan dan kelak akan menempai gedung baru di Jalan Langastran Kidul yang ditargetkan sudah selesai dibangun pada akhir November.

Penjabat (Pj) Walikota Yogya Sugeng Purwanto, mengungkapkan pembangunan gedung baru Puskesmas Kraton memanfaatkan dana alokasi khusus (DAK) dari Pemerintah Pusat. Dirinya berharap pelaksanaan pembangunannya berjalan lancar, amanah, dan terlaksana dengan baik.

"Pembangunan ini meru-

upakan salah satu upaya untuk peningkatan pelayanan, khususnya di bidang kesehatan. Semoga dalam pelaksanaannya berjalan lancar serta amanah. Sehingga, nantinya gedung ini dapat mendekatkan pelayanan di masyarakat secara optimal," jelasnya. Senin (1/7).

Total DAK yang dikucurkan Pemerintah Pusat untuk

proyek tersebut mencapai Rp 4,475 miliar. Sesuai kontrak, pekerjaan fisik akan dilakukan selama 150 hari kalender sejak 20 Juni 2024 lalu, sehingga harus sudah selesai pada 16 November 2024. Bangunan hanya satu lantai dengan luas tanah 1.352 meter persegi dan luas bangunan 810 meter persegi.

Kepala Dinas Kesehatan Kota Yogya Emma Rahmi Aryani, mengungkapkan pekerjaan pembangunan gedung Puskesmas Kraton dimulai dengan pengukuran ulang lahan yang telah dilaksanakan pada 21 Juni 2024 lalu. Sebelumnya juga sudah dilaksanakan sosia-

lisasi pembangunan yang melibatkan unsur kemantren, lurah, kejaksaan negeri serta perwakilan pengurus kampung Langastran.

Selain itu pembangunannya juga sudah mendapatkan Kesesuaian Kegiatan Pemanfaatan Ruang (KKPR) dari Dinas Pertanahan Tata Ruang, rekomendasi kebakaran dari Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan, rekomendasi kebudayaan dari Dewan Warisan Budaya DIY, analisis dampak lalu lintas (andalalin) dari Dinas Perhubungan.

"Tinggal saat ini sedang menunggu terbitnya izin lingkungan Upaya Pengelolaan

Lingkungan Upaya Pemanfaatan Lingkungan (UKL UPL) dari Dinas Lingkungan Hidup," ungkapnya.

Sementara Pejabat Pembuat Komitmen Pembangunan Puskesmas Kraton Waryono, menjelaskan proses pembangunan telah memasuki tahap fisik dengan pelaksana CV Tri Ageng Kusuma, perencana CV Dwi Mâtra dan pengawas pembangunan PT Wastu Anopama.

"Bangunan ini nantinya akan menghadap ke selatan menyesuaikan lokasi yang ada. Selain itu, dalam pembangunan kami juga mengikuti kebijakan pusat dengan konsep Integrasi Layanan Primer (ILP). Nantinya

juga ada lima klaster dalam pembangunan yakni klaster manajemen, klaster ibu dan anak, klaster lansia, klaster usia produktif, serta lintas klaster," urainya.

Dengan adanya bangunan baru serta lokasi yang baru, diharapkan mampu meningkatkan semangat dan kualitas pelayanan yang diberikan Puskesmas Kraton kepada masyarakat. Apalagi ada pemisahan jalur pasien untuk mengurangi risiko bagi anak, lansia, ibu hamil dari pasien yang terinfeksi. Selain itu ada ruang tunggu yang layak, serta pelayanan UGD dengan tempat yang luas. (Dhi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Puskesmas Kraton	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005